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Verbale Comitato Scientifico AMASES  
31 marzo 2025 
 
Comunicazioni 
 
1) Approvazione verbale 21 febbraio 2025 
2) Modifica al Regolamento Interno 
3) Budget preventivo 
4) Rapporti con altre associazioni 

4.1) Contributo UMI 
4.2) SIE 

5) Statuto 
6) Convegno Annuale 
7) Patrocini 
8) Regolamento dei Premi Amases 
9) Scuole Estive 
10) Terza Missione 
11) Situazione soci, ammissioni, variazioni, cessazioni  
12) Varie ed eventuali 
 

 
La riunione si tiene dalle ore 9:00 alle 13:00 il giorno lunedì 31 marzo 2025 in modalità 
telematica, limitatamente ai punti 1), 2), 4.1) e 11). 
 
Per tutti gli altri punti, la riunione si tiene il giorno lunedì 31 marzo 2025 da remoto, con l’uso 
della piattaforma Zoom, e ha inizio alle ore 14:30. Partecipano alla riunione: 
 

  Presenti Assenti 
giustificati 

Assenti 
 

Marco Li Calzi Presidente X   
Riccardo Cambini Componente X (si collega 

alle ore 
15.10, dal 
punto 5) 

  

Roy Cerqueti Componente  X  
Andrea Consiglio Componente X    
Massimiliano Ferrara Componente X   
Elisabetta Michetti Componente X   
Silvia Muzzioli Componente  X  
Silvia Angilella Segretario X    

 
Presiede la seduta il prof.  Marco Li Calzi e verbalizza il segretario prof. Silvia Angilella. 



Partecipa alla riunione il Tesoriere Prof. Giorgia Oggioni. 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta che dichiara 
aperta e, dopo aver dato il benvenuto ai Colleghi, apre la discussione dei punti all’ordine del 
giorno.  
 
Comunicazioni 
 
a) Il Presidente ricorda il calendario delle sedute: 

Martedi 6 maggio, 10:00-11:15 
Lunedi 10 giugno a Messina (in modalità mista), 12:15-14:30 
Mercoledi 9 luglio, 15:00-16:15 
Martedi 2 settembre, 11:00-12:15  
Giovedi 11 settembre, 8:30-10:00, in presenza a Firenze  
 

b) Il Presidente informa che Amases è ufficialmente entrata fra le associazioni che hanno firmato 
la petizione del COARA. Sono in corso le procedure per l’affiliazione. 
 

c) Il Presidente informa che il socio prof. Bischi ha iniziato ad aggiornare la pagina di Wikipedia 
dedicata all’AMASES. 

 
d) Il Presidente informa il C.S. che il canone attualmente applicato dalla Banca al conto corrente 

dell’Associazione ha un costo di 30 euro al mese (inclusivo di imposta di bollo). Ritenendo 
che la cifra sia incongrua, sulla base delle deleghe già conferite, propone di incaricare 
Segretario e Tesoriere di cercare condizioni migliori.  

 
 

1) Approvazione verbale 21 Febbraio 2025 
 

I presenti alla seduta del 21 febbraio 2025 approvano il verbale, ad esclusione del punto 2 
approvato seduta stante. 
 
Il punto è approvato all’unanimità dei presenti. 

 
2) Modifica al Regolamento interno 

Si propone la seguente modifica. 
 
ATTUALE PROPOSTA 
Art. 2 I Soci debbono rimettere la quota 
associativa entro il mese di gennaio o 
direttamente al Segretario Generale o 
mediante versamento sul c/c bancario 
intestato all'A.M.A.S.E.S. 

I Soci debbono rimettere la quota associativa 
entro il mese di gennaio o direttamente al 
Segretario Generale o mediante versamento 
sul c/c bancario intestato all'A.M.A.S.E.S. 
(aggiungere) 
Per le quote associative pagate 
anticipatamente all’anno di riferimento, non 
si dà luogo a rimborsi e nessuna integrazione 
è dovuta in caso di successivi aumenti.  

 
3) Budget preventivo 

 
Il Presidente illustra il budget preventivo per il 2025 preparato insieme a Segretario Generale e 
Tesoriere, allegato come parte integrante del presente verbale. In sintesi, a fronte di un 
patrimonio di quasi 98.000 euro all’11 marzo 2025, sono previste uscite ordinarie per 27.630 
euro e uscite straordinarie per 2.500 euro contro entrate ordinarie per 21.800 euro.  



Il Presidente, osservando che attualmente il patrimonio ammonta a quasi cinque volte le entrate 
correnti, ritiene opportuno proporre all’Assemblea di ridurne progressivamente l’ammontare 
(nell’arco di più anni) raggiungendo un rapporto di 4:1. La differenza fra uscite ed entrate di cui 
sopra è coerente con questa impostazione. 
Si conviene di destinare a investimenti una somma di circa 40.000 euro, conservando adeguata 
liquidità per la gestione ordinaria. Si incarica il Segretario di acquisire il LEI e successivamente il 
Tesoriere deciderà, d’intesa con il Presidente, tempi e ammontare degli investimenti in conformità 
a quanto già stabilito dal Comitato Scientifico. 
 
Il punto è approvato all’unanimità dei presenti. 
 
 
4) Rapporti con altre associazioni  

 
4.1 UMI 
 
Si ritorna sulla proposta ricevuta dal Presidente UMI, prof. Marco Andreatta, in relazione al 
progetto "Stima dell'impatto economico e occupazionale e dell'importanza riconosciuta alla 
ricerca matematica in Italia" e alla proposta Deloitte Italia, presentata a CNR-INDAM-UMI. Preso 
atto che nella seduta precedente il C.S. ha espresso parere positivo a far parte dei committenti 
"scientifici" del progetto, si chiede:  

1. se l’Associazione abbia disponibilità per contribuire al finanziamento, La spesa sarebbe 
distribuita su due anni (anticipo nel 2025, saldo nel 2026). 

2. nella prima fase istruttoria, sono previsti alcuni incontri con i committenti e altri 
stakeholders per l'individuazione del perimetro delle occupazioni coinvolte. Si chiede se 
Amases abbia modo di indicare uno o più soci disponibili a partecipare. 

Al punto 1. il Presidente propone di stanziare un contributo di 1.000 euro per il 2025 e per il 
2026.  
Al punto 2. il Presidente propone di incaricare il Segretario di pubblicare una call for interest fra 
i soci Amases. 
 
Il punto è approvato all’unanimità dei presenti. 
 
 
4.2 SIE 

 
Il Presidente cede la parola al prof. Ferrara che, insieme al prof. Consiglio, illustra brevemente la 
proposta per una sessione speciale su “Climate Change and Risk Modelling” che Amases intende 
sottoporre al prossimo Convegno SIE. Dopo breve discussione, la proposta è approvata 
all’unanimità. 
 
 
5) Statuto 

 
Il Presidente richiama il cronoprogramma convenuto nella seduta del 3 gennaio 2025:  
Marzo: 1a lettura del Comitato Scientifico;  
Maggio; 2a lettura del Comitato Scientifico;  
Giugno: invio ai soci per commenti;  
Luglio: 3a lettura e approvazione della bozza con invio testo definitivo ai soci;  
Settembre: votazione in Assemblea. 
 
Le modifiche al Regolamento saranno rinviate dopo l’approvazione dello Statuto, salvo 
questioni urgenti di opportunità. 



La Commissione nominata dal Comitato Scientifico ha prodotto una prima bozza che è stata 
inviata al Comitato Scientifico per raccogliere commenti e suggerimenti. Il Segretario prende 
nota di tutti i punti sollevati che saranno riportati alla Commissione affinché prepari un testo da 
portare in seconda lettura nella seduta del 10 giugno 2025. 
 

 
6) Convegno Annuale 
 
Il Comitato Organizzatore del XLIX Convegno Annuale (11-13 settembre 2025, Firenze) ha 
ricevuto 25 proposte di sessioni speciali per 16 posti disponibili. Si osserva che in pochi casi 
l’invito a individuare temi di punta diversificando gli argomenti non è stato interpretato al 
meglio. D’intesa con il Presidente, il Comitato Organizzatore ha predisposto un’istruttoria che 
viene sottoposta al Comitato Scientifico per selezionare le 16 sessioni speciali. Il Presidente, 
prima di formulare il consensus, invita i componenti del C.S. ad astenersi sulle proposte nelle 
quali compaiono come proponenti o speakers. 
Il Comitato raggiunge il consensus e seleziona sedici proposte. 
 
Il Presidente cede la parola al prof. Consiglio che riferisce sul mandato esplorativo affidato a lui 
e alla prof.ssa Muzzioli per accertare la disponibilità di Roma Sapienza a organizzare il 50° 
Convegno Annuale dell’Amases.  
 
7) Patrocini 

 
Come previsto dalle Linee Guida approvate nella seduta del 22 gennaio 2025, il Comitato 
prende in esame le richieste di patrocini con erogazione di contributi economici due volte 
all’anno (entro la fine di marzo ed entro la fine di settembre). Considerato che le iniziative nel 
periodo estivo sono molto più numerose che nel periodo invernale, il Comitato Scientifico 
decide di ripartire il budget disponibile per i patrocini nella misura rispettiva del 70% e del 30%.  
 
Alla luce di quanto sopra stabilito, il budget disponibile per le iniziative in esame nella seduta 
odierna è il 70% di 12.000 euro, ovvero 8.400 euro. 
 
Il Presidente invita i componenti del C.S. ad astenersi sulle proposte nelle quali compaiono 
come componenti del comitato organizzatore o scientifico o come invited speakers. Il Comitato 
Scientifico procede a esaminare le nove proposte ricevute, raggiungendo le seguenti 
deliberazioni: 
 
Socio proponente: Emilio Barucci. 
Financial education – Why, what works, what doesn’t and for whom. Milano, June 12-13, 
2025. 
https://www.mate.polimi.it/events/Edufin25/ 
Valutazione: B. Finanziamento concesso: 800 euro 
 
Socio proponente: Tiziano Vargiolu. 
Energy Finance. Viterbo, February 10-12, 2025. 
https://sites.google.com/unitus.it/efi10/home 
Valutazione: B Finanziamento concesso: 800 euro 
 



Soci proponenti: Maria Ruth Dominguez, Giorgia Oggioni, Rosanna Riccardi, Domenico Scopelliti 
e Magalì Zuanon.  
Equilibria and Application. Brescia, June 12-13, 2025. 
https://sites.google.com/unibs.it/ea25/home-page 
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Soci proponenti: Achille Basile, Graziano Maria Gabriella, Pesce MariaLaura, 
XXIV SAET CONFERENCE. Ischia, June 29-July 5, 2025. https://www.mathematical-economics-
naples.eu/ 
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Soci proponenti: Carlo Alberto De Bernardi, Maria Bernadette Donato,Massimiliano Giuli, Elena 
Molho, 
Domenico Scopelliti. 
Workshop on Variational Analysis and Optimization. Pavia, September 8-9, 2025. 
https://sites.google.com/unibs.it/vao2025/home-page 
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Soci proponenti: David Barilla, Giuseppe Caristi, Massimiliano Ferrara 
#APPLMATH2025. Messina e Reggio Calabria, June 9-11, 2025. www.unime.it  
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Soci proponenti: Andrea Consiglio, Simone Giansante, Michele Tumminello 
XXVI Quantitative Finance, Palermo, April 15-17, 2025. 
https://qfw2025.community.unipa.it/home 
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Soci proponenti: Marilena Sibillo, Massimiliano Menzietti 
UNISActuarial School 2025, Salerno, June 24-26, 2025 
https://sites.google.com/unisa.it/unisact2025 
Valutazione: A. Finanziamento concesso: 1000 euro 
 
Socio proponente: Tiziana Ciano  
Workshop BDAI 2025, Valle d’Aosta 
Valutazione: B. Finanziamento concesso: 800 euro 
 
Successivamente, il C.S. esamina la richiesta di patrocino a titolo gratuito pervenuta dal socio 
Staino per la Summer School “DESF4Future” organizzata dal Dipartimento di Economia, 
Statistica e Finanza “Giovanni Anania” (DESF) dell’Università della Calabria. La scuola è destinata 
alle eccellenze del quarto anno delle scuole secondarie di II grado della Calabria interessate ad 
intraprendere studi universitari in ambito economico, statistico e finanziario presso il DESF. Il 
Comitato Scientifico esprime parere positivo. 
 
 
8) Regolamento dei premi Amases 
 



Il Presidente riferisce di avere ricevuto il suggerimento di intitolare i premi Amases a personalità 
italiane di particolare prestigio nell’ambito della MASES e invita il Comitato Scientifico a 
riflettervi, in vista del 50° Convegno Annuale. 
 
Preso atto che le denominazioni dei due premi Amases sono in due lingue diverse, suggerisce 
di uniformarle in 

● Amases Doctoral Award (ADA); 
● Best Junior Paper of the Annual Conference (BJP). 

 
Il Presidente sottopone al C.S. il testo dei bandi per ADA e per BJP, che sono approvati 
all’unanimità dei presenti. 
 
 
9) Scuole estive  
 
Il Presidente ricorda l’opportunità di predisporre linee-guida per l’organizzazione di una Scuola 
Estiva Amases a partire dal 2026. Il Comitato Scientifico, su proposta del Presidente, incarica i 
proff. Cambini e Cerqueti per la stesura. 
 
10) Terza missione 
 
Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Michetti per un aggiornamento sul progresso della “call 
for interest” sul tema:  

“Didattica e formazione degli insegnamenti di scuola secondaria: classe A-47 (Scienze 
matematiche applicate)”. 
 
11) Situazione soci, ammissioni, variazioni, cessazioni  
 
Il Segretario Generale informa il Comitato Scientifico sulla situazione dei soci che, alla data del 
24 marzo 2025, risulta essere la seguente: 
 

Tipologia Socio     
      
1. Socio Giovane 76 

486 
579 

13,13% 
2. Socio Ordinario 410 70,81% 
3. Socio Onorario 93 93 16,06% 
4. Socio Cessato - 
Dimesso 104 

489 489 

 

5. Socio Cessato - 
Deceduto 23  

6. Socio Cessato - Espulso 362  

 
 
 Morosi In Ritardo In Pari In Anticipo   
Ultimo Anno Versato -

>   2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028 TOT 

Socio Giovane 4 18 27 27 0 0 0 76 
Socio Ordinario 12 26 63 300 4 3 2 410 



TOTALI 16 44 90 327 4 3 2 486 
  3,29% 9,05% 18,52% 67,28% 0,82% 0,62% 0,41% 100,00% 
Aggregato Socio Giovane 4 45 27 0  
Aggregato Socio 
Ordinario 12 89 300 9  

Aggregato Totali 16 134 327 9  

Percentuali Totali 3,29% 27,57% 67,28% 1,85% 100,00% 
  150 336  

  30,86% 69,14% 100,00% 
 
Nuove ammissioni 
Il Segretario Generale riferisce che sono giunte le seguenti richieste di nuova associazione, 
regolarmente presentate seguendo la modalità di versamento della quota 2025 tramite bonifico 
bancario (che risulta già accreditato sul conto corrente della associazione): 
 

21/2/2025 Bandini Daniela elena.bandini7@unibo.it 

4/3/2025 Picarelli Athena athena.picarelli@gmail.com 

4/3/2025 Vairo Antonio antonio.vairo@unifg.it 

10/3/2025 Mutti Alessandro 
muttialessandro98@gmail.com, 
alessandro.mutti@polito.it 

10/3/2025 Angelini Daniele daniele.angelini@uniroma1.it 

10/3/2025 Allaj Erindi erindi.allaj@unipr.it 

10/03/2025 Filippo  Picotto filippo.piccotto@gmail.com 

12/3/2025 Giacomo Zarfati giacomo.zarfati@uniroma1.it 

12/03/2025 Riccardo Brignoni riccardo.brignone@unipv.it 

14/03/2025 Andrea Caravaggio andrea.caravaggio@unisi.it 

 
 
Variazioni di tipologia e cessazioni 
 
Il Segretario Generale comunica che i seguenti soci, avendo superato i trenta anni di età, hanno 
mutato il loro status da socio “giovane” a socio “ordinario”: 
 
 

Dello Ioio Giuseppina 
giuseppina.delloioio@studenti.uniparthenope.it, 
giusydelloioio@gmail.com 27/8/94 

Sbaiz Gabriele 
gabriele.sbaiz@deams.units.it, 
sbaizgabriele@gmail.com 19/9/94 

Azzone Michele michele.azzone@mail.polimi.it 8/6/94 
 
Infine, è stata presentata la seguente richiesta per diventare socio onorario, a seguito di 
pensionamento: 
 

Squillante Massimo squillan@unisannio.it  



 
Il prof. Massimo Squillante, al momento della richiesta, risulta in pari con il versamento delle 
quote associative. Il Comitato Scientifico approva la richiesta e la relativa variazione da socio 
“ordinario” a socio “onorario”. 
 
12) Varie ed eventuali 
 
Il prof. Andrea Consiglio chiede di essere espunto dai soggetti autorizzati a visionare tramite 
app il c/c dell’Associazione, dal momento che ha terminato il mandato di Presidente. Il 
Comitato Scientifico autorizza il Segretario a chiedere alla banca di provvedere ad aggiornare di 
conseguenza l’anagrafica dei soggetti autorizzati a consultare tramite APP il c/c. 
Il punto è approvato seduta stante, all’unanimità dei presenti. 
 
Al termine della discussione dei punti trattati, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
17.10. 
 
 
Il Segretario       Il Presidente 
Prof.ssa Silvia Angilella     Prof. Marco Li Calzi 
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